
10 Pièces

306 m²

Réf. LDVVI100002651

1 400 000 €

Antibes
Maison à vendre (06600)
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Nichée  dans  les  hauteurs  d'Antibes,  cette  villa  contemporaine  vous

offre  des  prestations  de  luxe  dans  un  cadre  résidentiel,  au  calme  et

ensoleillé.  Au rez-de-chaussée,  vous entrez dans un grand espace de

vie  convivial  et  chaleureux  avec  une  belle  cheminée,  accompagné

d'une cuisine américaine avec îlot s'ouvrant sur une terrasse. Le séjour

et la cuisine s'ouvrent sur un jardin avec fort potentiel d'aménagement.

Au  même  niveau  que  le  séjour  vous  êtes  accueilli  dans  une  suite

parentale  illuminée  avec  un  bel  espace  de  rangement  et  une  salle  de

bains privative (douche+wc). La villa comporte un ...

Nestled in the heights of Antibes, this contemporary villa offers you luxury services

in  a  quiet  and  sunny  residential  setting.  On  the  ground  floor,  you  enter  a  large,

friendly  and  warm  living  space  with  a  beautiful  fireplace,  accompanied  by  an

American kitchen with an island opening onto a terrace. The living room and kitchen

open  onto  a  garden  with  great  development  potential.  On  the  same  level  as  the

living room you will find an illuminated master suite with plenty of storage space and

a private bathroom (shower + toilet). The villa has a basement as well as a 2-room

apartment upstairs. In ...
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